



# Pressemitteilung

19. Juni 2024

## **Besucherrekord beim P5 The Property Kongress 2024 - größter Immobilienfachkongress in Deutschland**

### **Über 1.500 Teilnehmer nahmen am 17. und 18. Juni 2024 in Frankfurt teil**

Der P5 The Property Kongress 2024 stellte vom 17. bis zum 18. Juni 2024 in Frankfurt am Main mit über 1.500 Teilnehmerinnen und Teilnehmern einen neuen Besucherrekord auf. Damit baut er seine Stellung als größter bundesweiter und verbandsunabhängiger Fachkongress der Immobilienbranche weiter aus.

„Wir sind schlichtweg überwältigt von dem großen Zuspruch und freuen uns über die Rekordteilnahme. Unser Motto „Wahre Werte“ hat am Anfang ehrlicherweise niemand verstanden – aber als wir diskutiert haben, welche Assets nach der Krise noch wirklich Wert haben und man antizyklisch handeln sollte, wurde es allen sehr schnell klar“, erklärt Dr. Dominik Benner, einer der beiden Initiatoren des Kongresses.

Der P5 The Property Kongress versteht sich als B2B-Plattform für die Immobilienbranche, der Fokus sind Entscheider der Branche, wie Family Offices und Bestandshalter sowie Bauträger und PropTechs. Die Moderatorin Sonya Kraus hat den Kongress moderiert. Über 70 Aussteller, 100 Redner und Referenten waren vor Ort. „Wir sind mit 60 Workshops extrem tief in Fachthemen eingestiegen, also eben kein Standard-Bla-Bla in Panels, sondern echte Diskussionen mit Teilnehmern und valide Wissensvermittlung“, so Benner.

Die Stadt Frankfurt spielte dabei eine zentrale Rolle. „Wir haben wieder ganz bewußt den Kongress in Frankfurt am Main als deutscher Hauptstadt der Finanz- und Immobilienwelt stattfinden lassen. Mit unserem diesjährigen Motto „Wahre Werte“ wollten wir nicht nur die Immobilie als Sachwertanlage in den Vordergrund stellen, sondern auch ihre Funktion als Mittelpunkt aller Menschen. Denn, wir alle wohnen oder arbeiten in Immobilien. Aus diesem Grund liegt uns auch der soziale Aspekt der Nachhaltigkeit besonders am Herzen“, unterstreicht Dr. Stefan Söhnngen, der zweite Initiator des Kongresses.

Seite 1/4

Pressekontakt: Dietmar Müller  
(DAFKO Deutsche Agentur für Kommunikation im Auftrag der Benner Holding GmbH)  
T: 0173-6733538 | dietmar.mueller@dafko.de | Adolfsallee 21 |  
D-65185 Wiesbaden | www.p5.immo



„Ein wichtiger Teil war in diesem Jahr der Ausblick und die Frage nach dem Licht am Ende des Tunnels für die Immobilienbranche. Immerhin hat die Branche einen Anteil von 17% am gesamten Bruttoinlandsprodukt und ist ein entscheidender Treiber der wirtschaftlichen Konjunktur in Deutschland. Über erste Aufwärtssignale sprach Carsten Brzeski, Global Head of Macro Research der ING Germany. Das hat den Ausblick etwas erhellt“, so Söhngen weiter.

Bekannte Namen der Branche und der Politik kamen zu Wort, wie der ehemalige Außenminister Joschka Fischer, Prof. Tobias Just von der IREBS, Prof. Braungart mit seinem Thema From Cradle to Cradle, Ingeborg Esser vom GdW, Susanne Eickermann-Riepe für die RICS Europe, Jeanette Kuhnert vom IVD oder Thomas Reimann als Präsident des Baugewerbes in Hessen.

Der P5 Property Kongress wurde in enger Zusammenarbeit mit Partnern aus Wissenschaft, Verbänden und Unternehmen durchgeführt. Zu den Partnern zählen unter anderem bii, BIIS, Bundesverband Smart City, EBS Universität, Frauen in der Immobilienwirtschaft, gif, GdW, IREBS, IVD, RICS sowie TU Darmstadt. Unter den Unternehmenspartnern finden sich namhafte Größen wie bhp, ING, KPMG, Kucera, Savills, MAG Mainzer Aufbaugesellschaft, PAUL, Savills, Signal Iduna, W5 Group, Westbridge sowie x.project AG.

„Wie bei unserer Premiere im vergangenen Jahr haben wir erneut Bruder Paulus von den Kapuzinern eingeladen. Er setzt sich unermüdlich für Obdachlose und die Schwächeren in unserer Gesellschaft ein. Mit einer Benefiz-Aktion wollten wir wieder sein Engagement unterstützen und haben deswegen zwei Bilder des bekannten Frankfurter Malers Mike Kuhlmann beim Kongress versteigert. Der Erlös ging je zur Hälfte an das Engagement der Kapuziner für die Obdachlosen und an die Sir Peter Ustinov-Stiftung für Kinder“, erläutert Dominik Benner.

Diese Fotos senden wir Ihnen gerne zu:



1.500 Teilnehmer erlebten den P5 The Property Kongress



Dr. Dominik Benner (l.) und Günther H. Oettinger (r.) ehem. Vizepräsident der EU-Kommission



Dominik Barton (Barton Gruppe), Aydin Karaduman (IC Immobilien), Melchior Schulze Brock (ENVIRIA) und Dr. Dominik Benner (v.l.n.r.)



Joschka Fischer, Außenminister und Vizekanzler a.D.



Bruder Paulus und Dr. Dominik Benner



Peter Matteo (Groß & Partner), Susanne Eickermann Riepe (RICS Europe), Marcus Lemli (Savills), Dr. Dominik Benner (v.l.n.r.)



## Hintergrundinformationen zum P5 The Property Kongress

Der P5 The Property Kongress ist die neue Plattform für die Immobilienwirtschaft und findet in Frankfurt am Main, der deutschen Hauptstadt der Finanz- und Immobilienwelt statt. Er versteht sich als sachlicher Impulsgeber für aktuelle Trends. Bei der zweiten Veranstaltung im Juni 2024 hat er mit über 1.500 Teilnehmerinnen und Teilnehmern seine Stellung als größter verbandsunabhängiger Immobilienkongress in Deutschland ausgebaut. Die Größe unterstreicht den bundesweiten und internationalen Anspruch der Plattform.

Der letzte P5 The Property Kongress fand vom 17. und 18. Juni 2024 in Frankfurt am Main statt. Über 70 Aussteller und Partner waren zugegen. Es waren über 100 Redner und Referenten vor Ort.

P5 steht dabei für die großen Themenschwerpunkte Prop-Tech, ESG, Bestand, Bau und Finanzierung. Die Zielgruppen aus der Immobilienbranche sind unter anderem institutionelle Anleger, Bestandshalter, Projektentwickler, Investoren, Family Offices und Fondsanbieter.

Initiiert wurde die Idee zum P5 Property Kongress von Dr. Dominik Benner von der gleichnamigen Holding sowie Dr. Stefan Söhngen.

**Mehr Informationen finden Sie auf: [www.p5.immo](http://www.p5.immo)**